

## Besuch des Weihnachtmarktes des Bürgervereins Gartenstadt

Bei strahlendem Wetter machte ich mich mit zwei Bewohnerinnen zum ersten Weihnachtmarkt des Bürgervereins Gartenstadt seit der Pandemie auf. Im Bürgergarten gab es neben eines bunten Programms vieles zu bestaunen. Zufrieden mit den erworbenen Gestecken gönnte man sich auch kulinarisch etwas.

Da man lange Zeit in dieser Gegend gewohnt hatte, war es umso schöner, dass man plötzlich lachend mit alten Bekannten in den Armen lag und sich einiges zu erzählen hatte.

So verging die Zeit viel zu schnell und man verabschiedete sich mit dem Versprechen, bald voneinander zu hören.

Ihre Soziale Betreuung des Seniorenzentrum Waldhofs

